Martes 24 de marzo de 2020


Mayúscula
Los nombres de persona y de lugar se escriben con letra inicial mayúscula.


Lee y copia los nombres que llevan mayúscula inicial
[bookmark: _GoBack]El director del colegio, Javier Ginarte, nos ha dado una sorpresa. El próximo lunes iremos a visitar un nuevo parque del barrio de Carabanchel. A esta excursión nos acompañarán las profesoras Marta, Nuria y Charo y además daremos un paseo por Madrid.
· Nombres de persona:
· Nombres de lugar:


Completa las oraciones con las siguientes palabras

feroces		divertida		hermoso		buenos

· Mi prima es _____________________.
· Los leones son _____________________.
· El arcoíris es _____________________.
. Mis papás son ____________________.
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